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SECRETARIO 

Ser más revolucionario que institucional: Calzada.- México necesita gobiernos 
más transparentes que rinda cuentas; sin privilegios, señaló el secretario de 
SAGARPA, José Calzada Rovirosa, luego de indicar que eso significa ser más 
revolucionario que institucional. "El partido debe ser más revolucionario que 
institucional, más revolucionario para defender las causas y las necesidades de 
nuestra gente. No es solamente postular candidatos, sino solicitarle cuentas, que 
rindan cuentas a la sociedad y que rindan cuentas al partido" acotó. El funcionario 
federal reconoció que hay regiones con menos oportunidades a las cuales deben 
sumar al progreso. Durante su participación habló también de las negociaciones 
en el TLCAN y enfatizó la necesidad de establecer consensos. En conferencia de 
prensa reconoció la existencia de inequidades enormes, así como la necesidad de 
un PRI más revolucionario que pida cuentas claras a los gobernantes de todos los 
niveles, abierto a quienes quieran participar con las siglas del tricolor y hagan al 
partido más competitivo.- Milenio, 7 / Milenio.com / El sol de México.com  / El 

Universal.com 

 

 

 

Abrir a externos, sin dedicatoria: Ochoa.- En el segundo y último día de 
trabajos de cara a su; Asamblea Nacional, el presidente del PRI, Enrique Ochoa 
Reza, aseguró que abrir las candidaturas a ciudadanos simpatizantes, incluso 
para la Presidencia de la República, fue una decisión sin dedicatoria Flanqueado 
por el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, y la secretaria general del 
PRI, Claudia Ruiz Massieu, el líder partidista ofreció una conferencia de prensa 
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tras participar en la mesa nacional de Programa de Acción, que se llevó a cabo 
durante dos días en esta ciudad. Durante su participación en la mesa de programa 
de acción, el secretario de Agricultura, José Calzada, celebró la apertura que el 
PRI ha definido para promover la participación de candidaturas externas. Afirmó 
que el PRI tendrá posibilidad de ganar "con quien sea que sea" su candidato a la 
Presidencia de la República..- El Universal, 6 / Capital de Estado de México, 4 / El Sol de 

México, 3 / Metro, 4 

 

 

 

Aplaude fin de candados.- El titular de SAGARPA, José Calzada, celebró la 
eliminación de candados a candidatos externos y el requisito tener mínimo 10 
años de militancia para aspirar a la candidatura presidencial del PRI.- Reforma, 8 

 

Calzada descarta ir por Presidencia.- José Calzada Rovirosa, titular de la 
SAGARPA, descartó participar en la búsqueda de la candidatura presidencial por 
el PRI y dijo estar a favor de que en la mesa de estatutos se hayan abierto los 
candados para poder tener una candidatura, incluso a la Presidencia. A pregunta 
expresa sobre si había considerado ser el "caballo negro" en la contienda priista 
dijo: "no, no está en mi interés contender, yo estoy acostumbrado al Presidente de 
la República en la encomienda que me dio, disfruto enormemente la 
responsabilidad que tengo". ¿Y si el Presidente le dice 'Pepe eres el bueno?. 
Calzada rió entre nervioso y divertido y apuntó: "Sería una hipótesis, pero lo que 
yo quiero es acompañarlo hasta el último día de la administración".- Excelsior, 4 

 

Listo el PRI para ganar en 2018.- En su calidad de primer priista del Estado de 
México, destacó que, de cara a la XXII Asamblea Nacional del PRI, el partido se 
ha fortalecido con las propuestas de su militancia, lo que le permite al priísmo ser 
incluyente, reformador y del siglo XXI, que tenga como único objetivo ayudar a 
más mexicanos a escribir sus historias de éxito. Finalmente, el Gobernador 
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mexiquense pidió a todos tener mucho cuidado con el populismo, "el PRI está 
contra el populismo, al PRI le preocupa lo que pasa en Venezuela y no podemos 
permitir ni de chiste, ni con el pensamiento, un escenario similar", puntualizó. 
Eruviel Ávila acompañó en el segundo y último de trabajos a los delegados 
encabezados por Claudia Ruíz Massieu, secretaria de Organización del Comité 
Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, José Calzada Rovirosa, secretario de 
SAGARPA, Enrique Ochoa, presidente del CEN del PRI, Alejandra Del Moral, 
presidenta del CDE del PRI, la diputada federal Martha Hilda González Calderón, 
la ex directora general adjunta en SEDESOL del Gobierno federal, Melissa Vargas 
Camacho, Lorena Cruz Sánchez, presidenta del INMUJERES, entre otros 
funcionarios federales, estatales, municipales, legisladores.- Impuso, 1 

 

El código de Ética Partidista no es borrón y cuenta nueva.-  El Código de Ética 
Partidista no será "borrón y cuenta nueva" para la militancia priista. "Hemos 
iniciado una ruta de cero tolerancia a la corrupción provenga de donde provenga" 
y la integración del Código de Ética estará en manos de reconocidos y 
prestigiados militantes, con el respeto a la paridad de género» dijo la senadora 
Graciela Ortiz González. En Toluca, Estado de México, el secretario de 
Agricultura, José Calzada advirtió que el PRI no solo debe postular candidatos, 
sino también ; exigirles cuentas una vez que sean gobernantes, pues hay quienes 
al llegar al poder se desvinculan y debe de ser más revolucionario para defender 
las causas de la gente Al participar en la mesa Programa de Acción del PRI, el 
funcionario federal dijo que la sociedad quiere-gobiernos más transparentes, sin 
privilegios, que rindan cuentas y tengan contacto directo, a la altura de las 
circunstancias y sean más revolucionarios que institucionales para defender las 
causas y necesidades de la gente.- El Sol de México, 3 

 

Bajo Reserva / Descuentos a priístas.- Esta quincena las arcas del país tendrán 
un pequeño alivio gracias al PRI. Debido a las mesas que el tricolor realizó 
miércoles y jueves, previas a su Asamblea Nacional de mañana, varios 
funcionarios públicos asistieron a estas reuniones en días y horas hábiles. Tan 
sólo a los trabajos de la Mesa de Programa de Acción del PRI, realizada en 
Toluca, asistieron en algún momento los secretarios Gerardo Ruiz Esparza (SCT), 
José Narro Robles (Salud), José Calzada (Agricultura), Ildefonso Guajardo 
(Economía), Enrique Miranda Nava (Sedesol) y Miguel Ángel Osorio Chong 
(Segob). Todos ellos, así como algunos otros subsecretarios y mandos altos y 
medios que se hicieron presentes en las mesas, seguramente, pedirán que se les 
haga el descuento correspondiente.- El Universal, 2 
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Semilleros piden defensa en TLCAN.-Jan de Lange, presidente de la Asociación 
Mexicana de Semilleros pidió al secretario de SAGARPA, José Calzada 
Rovirosa, la defensa del sector en la renegociación del TLCAN. "Es importante 
garantizar los beneficios que nos da el TLCAN, cuidar los logros que hemos 
alcanzado desde la firma del Tratado de Libre Comercio por lo que queremos 
apoyar en las negociaciones con nuestras propuestas, opiniones y temas de 
importancia para el sector semillero. "Los innovadores requieren certeza jurídica 
que proteja la inversión para obtener nuevas variedades vegetales". Los 
productores de semillas exigen garantías frente a Canadá y EU.- El Heraldo de 

México, 27 

 

Crónica Confidencial / Sembrando vida… por Leopoldo Mendívil.- LIC. JOSÉ 
CALZADA ROVIROSA, SECRETARIO DE SAGARPA: +Si el mundo acabara 
mañana, hoy todavía plantaría un árbol. Es una desgracia vivir en un país que 
tiene como cultura destruir para enriquecerse y no ocuparse en restaurar. En 
Michoacán, el cultivo de aguacates crece con la rapidez que se enriquecen sus 
desarrolladores, 650% de crecimiento de la zona aguacatera en el último medio 
siglo, a costa de los bosques naturales y así pudiéramos seguir entidad por 
entidad, dibujando el paisaje de depredación que se lleva flora, fauna y muchas 
otras riquezas que jamás resucitan.Los gobiernos, federal, estatales y 
municipales, bien que conocen a los destructores, por la vida de derroche con que 
insultan a sus comunidades.- Crónica, 6 

 

Secretaría de Agricultura promueve oportunidades para productores de 
leche.- El Gobierno de la República, por medio de la SAGARPA, ratificó su 
compromiso de fortalecer al sedar le diero del país, mediante acciones que 
inserten a pequeños y medianos productores en igualdad de oportunidades de 
competencia con las grandes empresas. Entre las medidas se encuentra la 
aprobación de tres proyectos de normas relacionadas con leche en polvo, quesos 
y yogurt, con el objetivo de darle mayor Certeza a productores, pero sobre todo a 
los consumidores, informó d coordinador general de Ganadería de la dependencia 
Francisco Gurría Treviño. Señaló que por instrucciones del titular de la 
SAGARPA, José Calzada Rovirosa, se buscará impulsar La certificación de más 
pequeños productores de organizaciones gremiales para distribuiría en el sector 
social sin intermediarios, tras destacar que México tiene actualmente una 
producción anual de casi 12 mil millones de litros y ocupa el noveno lugar a nivel 
mundial.- Monitor Económico, 13 / NTX Notimex / Quadratin / Informate / El Arsenal / 20 

Minutos / La Prensa / Paola  Rojas / Al Segundo / Notiradar / CC Noticias / Azteca Digital / 
Hoja de Ruta Digital / Talla Política / Hombres de Poder / Algo que Informar / Mexicampo  
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Letras de Juan Gabriel / ¿Qué hizo o dejó de hacer Ricardo Aguilar?.- Muy, 
pero muy desencajado se le vio ayer al Subsecretario de SAGARPA y político 
mexiquense, Ricardo Aguilar Castillo, de mueca y sonrisa forzada. Este jueves 
Ricardo fue relegado a una posición sin el protagonismo que le gusta. Aguilar 
Castillo fue colocado en la segunda fila de importancia en la Mesa Temática para 
la elaboración del “ Programa de Acción”  del PRI, celebrado en el Hotel Radisson 
de Toluca. Literalmente Alejandra del Moral, actual presidenta del partido en la 
entidad y el titular de SAGARPA, José Calzada, le daban la espalda. Bueno hasta 
en el templete fue más sonada la participación de Ezequiel Contreras, actual líder 
de la CNC en el estado, quien -se dice- le podría competir la Secretaría de 
Desarrollo Agropecuario a Aguilar Castillo y a Darío Zacarías en el próximo 
gabinete estatal.- 8 Columnas, 2 

 

MONITOREO 

 

Difundido el 10 de agosto 2017 

SECRETARIO 

  

Más revolución que institución pide a PRI Calzada Rovirosa 

El titular de la Sagarpa reflexionó sobre lo que se necesita en el país en estos 

tiempos que corren. 

Toluca 

México necesita gobiernos más transparentes que rindan cuentas sin privilegios, 

señaló el secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y 

Alimentación (Sagarpa), José Calzada Rovirosa, luego de indicar que eso 

significa ser más revolucionario que institucional. Durante su participación en la 

mesa "Programas de Acción" de la XXII Asamblea Nacional del PRI, insistió que la 

sociedad quiere políticos y gobiernos más transparentes, que rindan mejores 

cuentas, sin privilegios, con los que se pueda tener contacto directo y resultados 

inmediatos; es decir, estar a la altura de las circunstancias. "El partido debe ser 

más revolucionario que institucional: más revolucionario para defender las causas 

y las necesidades de nuestra gente. No es solamente postular candidatos, sino 

solicitarle cuentas, que rindan cuentas a la sociedad y que rindan cuentas al 

partido" acotó. Esto debido a que a veces hay militantes que una vez que llegan a 

cargos se desvinculan del partido y es necesario ser congruentes, sobre todo 

cuando se necesita un partido fuerte, orgulloso de sus militantes que le solicite 
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cuentas para que esta ideología se traduzca en resultados a favor de la gente. 
http://www.milenio.com/politica/sagarpa-toluca-pri-revolucion-institucion-asamblea-milenio-edomex-

noticias_0_1009099286.html?print=1  

 

Gobernantes deben rendir cuentas a la sociedad y al PRI: Calzada 

Toluca, México.- El secretario de Agricultura, José Calzada advirtió que el PRI 

requiere gobernantes que rindan cuentas a la sociedad y al propio tricolor, pues a 

veces algunos se desvinculan. El Revolucionario Institucional, dijo, debe ser un 

partido fuerte y orgulloso de sus militantes que les solicite cuentas para que su 

ideología genere resultados. Al participar en la mesa Programa de Acción del PRI 

el funcionario federal dijo que la sociedad quiere gobiernos más transparentes, sin 

privilegios, que rindan cuentas y tengan contacto directo,  a la altura de las 

circunstancias y sean más revolucionarios que institucionales para defender las 

causas y necesidades de la gente. También señalo que deben pasar a reformas 

de segunda generación, pues aún ningún otro gobierno ha hecho tantas, son 

instrumentos para el progreso y deben seguir trabajando en una evolución 

permanente, con mejores instituciones para tener mejores gobiernos, e 

instrumentos de gobernanza para dar oportunidades y sacar adelante al país. 

 Calzada dijo que quieren familias con dinero en los bolsillos  que  a las familias 

les vaya bien, es decir, ir a lo básico: con gente postulada por el partido  que 

respete la ley, las instituciones y a su familia. 
https://www.elsoldetoluca.com.mx/edomex/gobernantes-deben-rendir-cuentas-a-la-sociedad-y-al-pri-calzada  

 

Celebra Calzada apertura del PRI para definir candidaturas externas 

El secretario de Agricultura, José Calzada, aclaró que no le interesa contender por 

la Presidencia de la República 
  

http://www.eluniversal.com.mx/articulo/nacion/politica/2017/08/10/celebra-calzada-apertura-del-pri-para-definir-candidaturas  

  

El secretario de Sagarpa José Calzada Rovirosa destacó proyectos del 

Gobierno Federal 

El secretario de Sagarpa José Calzada Rovirosa destacó los proyectos realizados 

por gobierno federal para alcanzar grandes metas. De igual manera, el funcionario 

inauguró el mural Chilpancingo, precursor del constitucionalismo mexicano. 
http://noticiaschihuahua.mx/2017/08/10/la-sagarpa-en-coordinacion-gobierno-guerrero-ejercera-

presupuesto-dos-mil-millones-pesos/ 

http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/Imagenes_10082017/10082017020012nc.wmv 

10/08/2017 Milenio Noticias Tarde 1ra 120 (IZZI) Paga 14:47 hrs. 

http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/Imagenes_10082017/10082017021063nc.wmv 

http://www.milenio.com/politica/sagarpa-toluca-pri-revolucion-institucion-asamblea-milenio-edomex-noticias_0_1009099286.html?print=1
http://www.milenio.com/politica/sagarpa-toluca-pri-revolucion-institucion-asamblea-milenio-edomex-noticias_0_1009099286.html?print=1
https://www.elsoldetoluca.com.mx/edomex/gobernantes-deben-rendir-cuentas-a-la-sociedad-y-al-pri-calzada
http://www.eluniversal.com.mx/articulo/nacion/politica/2017/08/10/celebra-calzada-apertura-del-pri-para-definir-candidaturas
http://noticiaschihuahua.mx/2017/08/10/la-sagarpa-en-coordinacion-gobierno-guerrero-ejercera-presupuesto-dos-mil-millones-pesos/
http://noticiaschihuahua.mx/2017/08/10/la-sagarpa-en-coordinacion-gobierno-guerrero-ejercera-presupuesto-dos-mil-millones-pesos/
http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/Imagenes_10082017/10082017020012nc.wmv
http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/Imagenes_10082017/10082017021063nc.wmv
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10/08/2017  Milenio Noticias Tarde 2da 120 (IZZI) Paga 15:48 hrs. 

  

El secretario de Agricultura José Calzada destacó que el gobierno de la 

república actúa con determinación 

  

Luis Carlos Ortiz, conductor: El secretario de Agricultura José Calzada destacó 

que el gobierno de la república actúa con voluntad y determinación para alcanzar 

grandes metas, durante la ceremonia conmemorativa del 235 aniversario del 

natalicio de Vicente Guerrero, el funcionario enfatizó que en la actualidad nos lleva 

a exaltar una política de responsabilidad de la determinación, por encontrar 

soluciones de fondo. En su visita a Guerrero, Calzada acompañado del 

gobernador Héctor Astudillo inauguró el mural escultórico Chilpancingo, precursor 

del Constitucionalismo Mexicano. 

José Calzada Rovirosa, titular de Sagarpa: Del gobierno de la república encarar 

los retos con determinación y con responsabilidad, y asimilar los logros con 

sensatez y con mesura en la tarea de gobierno para responder a las justas 

demandas y exigencias de una sociedad cada vez más demandante. El recuerdo 

de Guerrero nos lleva a exaltar la política de la responsabilidad, de la visión de 

largo plazo, la determinación por las soluciones de fondo, sin reparar en las 

ganancias que brinda la popularidad de ocasión. Ésta es la convicción política con 

la que precede el presidente Enrique Peña Nieto, voluntad y visión para que 

juntos, y por encima de nuestras diferencias, los mexicanos generemos los 

cambios que requiere nuestro país. 
10/08/2017 Televisión: Milenio Noticias Tarde 2da con Luis Carlos Ortiz, 120 (IZZI) Paga, 16:46 hrs. 

http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/Imagenes_10082017/10082017022146nc.mp4  

  
  

SAGARPA 

  

Se han registrado 16 impactos del Boletín 283/17. “Ratifica SAGARPA 

compromiso para fortalecer el sector lechero nacional”. 

Portal de Internet: 16 

Boletín 283/17. “Ratifica SAGARPA compromiso para fortalecer el sector 

lechero nacional”. El Gobierno de la República, por medio de la Secretaría de 

Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), 

ratificó su compromiso de fortalecer al sector lechero del país, mediante acciones 

que inserten a pequeños y medianos productores en igualdad de oportunidades de 

http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/Imagenes_10082017/10082017022146nc.mp4
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competencia con las grandes empresas. Entre las medidas se encuentra la 

aprobación de tres proyectos de normas relacionadas con leche en polvo, quesos 

y yogurt, con el objetivo de darle mayor certeza a productores, pero sobre todo a 

los consumidores, informó el coordinador general de Ganadería de la 

dependencia, Francisco Gurría Treviño. Lo anterior luego de encabezar la entrega 

de certificaciones de “México Calidad Suprema pequeño productor” a 61 

productores de la Confederación Nacional Campesina (CNC) de los estados de 

Jalisco e Hidalgo, que cumplen con las medidas básicas para favorecer la 

inocuidad en la producción de leche y sus derivados, ofreciendo un producto sano 

y confiable. El coordinador general de Ganadería, resaltó que a partir del año 

2015, se ha brindado apoyo a siete mil 227 unidades de producción, atendiendo a 

ocho especies animales en 246 municipios de 30 estados de la República, 

obteniendo la certificación de dos mil 155 Unidades de Producción bajo diversos 

esquemas. 
http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/394242 

https://mexico.quadratin.com.mx/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-sector-lechero/ 

https://www.informate.com.mx/informacion-financiera/secretaria-de-agricultura-promueve-

oportunidades-para-productores-de-leche.html 

http://www.elarsenal.net/2017/08/10/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-nacional/ 

http://www.20minutos.com.mx/noticia/254501/0/secretaria-de-agricultura-promueve-oportunidades-para-

productores-de-leche/ 

https://www.la-prensa.com.mx/mexico/215451-ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-

nacional    

http://paolarojas.com.mx/ratifica-sagarpa-compromiso-fortalecer-sector-lechero-nacional/# 

http://www.notiradar.com/noticia/nota,5870636/t,Secretar%C3%ADa+de+Agricultura+promueve+oportunidade

s+para+productores+de+leche/ 

http://alsegundo.mx/principal/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-nacional/ 

https://cconoticias.com/2017/08/10/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-nacional/ 

https://azteca.digital/2017/08/10/secretaria-de-agricultura-promueve-oportunidades-para-productores-de-leche/ 

http://www.tallapolitica.com.mx/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-nacional/#more-

38285 

https://hojaderutadigital.mx/ratifica-sagarpa-compromiso-fortalecer-sector-lechero-nacional/ 

https://www.hombresdelpoder.com/noticia.php?id=44407 

http://www.algoqueinformar.com/refrenda-sagarpa-su-compromiso-fortalecer-sector-lechero-nacional  

https://www.mexicampo.com.mx/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-sector-lechero/  

  

Reunión en Mérida busca colocar a México como potencia productora de 

alimentos 

Bajo el lema “Semillas mejoradas para un México productivo” se inauguró esta 

mañana la XLVI Asamblea General Ordinaria y la Convención Anual de la 

Asociación Mexicana de Semilleros (AMSAC), reunión que busca sumar esfuerzos 

http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/394242
https://mexico.quadratin.com.mx/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-sector-lechero/
https://www.informate.com.mx/informacion-financiera/secretaria-de-agricultura-promueve-oportunidades-para-productores-de-leche.html
https://www.informate.com.mx/informacion-financiera/secretaria-de-agricultura-promueve-oportunidades-para-productores-de-leche.html
http://www.elarsenal.net/2017/08/10/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-nacional/
http://www.20minutos.com.mx/noticia/254501/0/secretaria-de-agricultura-promueve-oportunidades-para-productores-de-leche/
http://www.20minutos.com.mx/noticia/254501/0/secretaria-de-agricultura-promueve-oportunidades-para-productores-de-leche/
https://www.la-prensa.com.mx/mexico/215451-ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-nacional
https://www.la-prensa.com.mx/mexico/215451-ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-nacional
http://paolarojas.com.mx/ratifica-sagarpa-compromiso-fortalecer-sector-lechero-nacional/
http://www.notiradar.com/noticia/nota,5870636/t,Secretar%C3%ADa+de+Agricultura+promueve+oportunidades+para+productores+de+leche/
http://www.notiradar.com/noticia/nota,5870636/t,Secretar%C3%ADa+de+Agricultura+promueve+oportunidades+para+productores+de+leche/
http://alsegundo.mx/principal/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-nacional/
https://cconoticias.com/2017/08/10/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-nacional/
https://azteca.digital/2017/08/10/secretaria-de-agricultura-promueve-oportunidades-para-productores-de-leche/
http://www.tallapolitica.com.mx/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-nacional/#more-38285
http://www.tallapolitica.com.mx/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-el-sector-lechero-nacional/#more-38285
https://hojaderutadigital.mx/ratifica-sagarpa-compromiso-fortalecer-sector-lechero-nacional/
https://www.hombresdelpoder.com/noticia.php?id=44407
http://www.algoqueinformar.com/refrenda-sagarpa-su-compromiso-fortalecer-sector-lechero-nacional
https://www.mexicampo.com.mx/ratifica-sagarpa-compromiso-para-fortalecer-sector-lechero/
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para colocar al país como una potencia mundial productora de alimentos en los 

próximos años. El presidente de la AMSAC, Jan de Lange, refrendó el 

compromiso de la industria de tecnología de semillas, insumo de mayor impacto 

en la productividad del campo, y agradeció a las autoridades su disposición para 

crear un marco regulatorio adecuado. Durante la inauguración, Luis Fernando 

Haro, director general del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), destacó que 

México es el duodécimo productor de agricultura en el mundo y con un gran 

potencial en el tema agrícola. Además, reiteró que, por tercer año consecutivo, el 

país logró una balanza agroalimentaria positiva con 29 mil 500 millones de dólares 

en exportaciones y se espera que este año se alcancen 31 mil millones de 

dólares. “Tenemos un gran reto ante la producción de alimentos en el país: no hay 

más tierras agrícolas, los recursos son limitados y tenemos que basar la 

producción de alimentos en incrementar productividad por unidad agrícola”, 

agregó. Por su parte, Jorge Narváez Narváez, subsecretario de Agricultura de 

la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y 

Alimentación (Sagarpa), refrendó el compromiso del gobierno federal con la labor 

e impacto que tiene la industria semillera.  Aseguró que “el sector privado es quien 

debe lanzar los esfuerzos para que se consoliden y tengan un verdadero impacto 

a mediano plazo en el país”. Narváez Narváez cerró la inauguración con un 

agradecimiento a la Asociación Mexicana de Semilleros y refrendó la confianza de 

la Sagarpa en las decisiones que se tomarán en el marco de la convención para el 

mejoramiento de semillas en México. 
http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/394160 

http://www.20minutos.com.mx/noticia/254437/0/reunion-en-merida-busca-colocar-a-mexico-

como-potencia-productora-de-alimentos/ 

http://www.notiradar.com/buscar.php?txt_bus=sagarpa&button=Buscar 

  

Renegociación del TLCAN, oportunidad para reforzar otros tratados 

La renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), 

marca una oportunidad para reactivar los tratados comerciales con otras regiones 

del mundo, afirmó Salvador Behar Lavalle, director para América del Norte de la 

Secretaría de Economía federal. Behar comentó que hay que reforzar los 

acuerdos comerciales con la Unión Europea (se planea concluir negociaciones en 

diciembre), la Asociación Europea de Libre Comercio (AELC), la Alianza del 

Pacífico (conformada por Perú, Colombia, Chile y México), y tratados bilaterales 

con Brasil y Argentina. Además, se continuará con el Acuerdo de Asociación 

Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés), aunque ya sin los Estados Unidos. 

http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/394160
http://www.20minutos.com.mx/noticia/254437/0/reunion-en-merida-busca-colocar-a-mexico-como-potencia-productora-de-alimentos/
http://www.20minutos.com.mx/noticia/254437/0/reunion-en-merida-busca-colocar-a-mexico-como-potencia-productora-de-alimentos/
http://www.notiradar.com/buscar.php?txt_bus=sagarpa&button=Buscar
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El funcionario insistió en que de ninguna se negociará el tema de los aranceles, 

los cuales deben seguir en ceros como hasta ahora; y afirmó que no se pueden 

equiparar los salarios de México con los de Estados Unidos, por lo que será difícil 

que se presenta la equivalencia salarial de los trabajadores de ambos países que 

pide el vecino país del Norte. "No podemos sentar bases para decir que, por 

ejemplo, la industria automotriz deba pagar los mismos sueldos en México que en 

Estados Unidos, es una situación que no se puede dar, y no vamos a controlar 

nuestro salario mínimo en base al salario mínimo de Estados Unidos", afirmó. En 

un similar sentido opinó Diego Martínez, presidente de la Asociación Nacional de 

Exportadores de Berries (Aneberries). "Es un tema que tenemos que revisar, se 

vuelve más complejo el producir y más costoso, sobre todo el costo de la tierra, y 

la disponibilidad de mano de obra, la cual se trae de otros estados y hay que 

proveer vivienda, seguridad social, transporte. Si sumas esos costos, se va 

encareciendo la producción", comentó. Aunque existe la posibilidad de que 

Estados Unidos abandone la mesa de negociaciones, Behar Lavalle lo ve 

complicado, ya que las economías de ambos países están muy entrelazadas. "Los 

negocios con EUA no se pueden terminar de la noche a la mañana, comerciamos 

más de 500 mil millones de dólares al año, tenemos un grado de integración y 

somos mercados complementarios", afirmó. Raúl Urtega Trani, director de 

asuntos internacionales de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, 

Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), concordó con la visión de 

su colega y aseguró que "México es firme en no tener una regresión a la 

imposición de aranceles, y más importante, la de barreras no arancelarias" 
http://www.informador.com.mx/economia/2017/734260/6/renegociacion-del-tlcan-oportunidad-para-reforzar-otros-

tratados.htm 

  

Adeuda SAGARPA desde 2016: Alcano 

Chiapas. Juan Carlos Moreno Anaya, presidente de la Alianza Campesina del 

Noroeste en el Estado de Chiapas, señaló que, del 2016 a la fecha, la Sagarpa no 

ha realizado la entrega de recursos en diversos programas para el campo. El líder 

campesino, explicó que realizarán movilizaciones en oficinas centrales, para exigir 

la liberación del recurso del año pasado y del actual ejercicio. Se trata de un 

recurso de fertilizantes, Fomento Ganadero, Pimaf, entre otros programas del 

Gobierno Federal, que los agremiados a esta organización no han recibido. 

Finalmente, explicó que han solicitado recursos por el orden de los 14 millones de 

pesos, en la delegación en Chiapas de la SAGARPA, a través de proyectos y a la 

http://www.informador.com.mx/economia/2017/734260/6/renegociacion-del-tlcan-oportunidad-para-reforzar-otros-tratados.htm
http://www.informador.com.mx/economia/2017/734260/6/renegociacion-del-tlcan-oportunidad-para-reforzar-otros-tratados.htm
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fecha, estos recursos no han bajado, pese a que la fecha de entrega debió de ser 

desde abril pasado. Por ello, el líder campesino, no descartó una serie de 

movilizaciones en próximas fechas. 
https://meganoticias.mx/tuxtla-gutierrez/ultimo-minuto-tuxtla-gutierrez/37926-adeuda-sagarpa-desde-

2016-alcano.html 

  

Contribuyen pescadores ribereños a la creación de empleos, generación de 

divisas y aportación de alimentos: CONAPESCA 

Los pescadores de las comunidades ribereñas contribuyen en la economía y con 

la sociedad a través de la creación de empleos, generación de divisas y aportan 

productos de alta calidad al sector alimentario, sostuvo Jorge Luis Reyes Moreno, 

Director General de Organización y Fomento de la CONAPESCA, organismo 

dependiente de SAGARPA. Al participar en la presentación del libro “Directrices 

voluntarias para lograr la sostenibilidad de la pesca en pequeña escala”, en 

representación del Comisionado Nacional de Acuacultura y Pesca, Mario Aguilar 

Sánchez, señaló que este trabajo editorial es un gran acierto, debido a que 

propone principios y guías para el desarrollo de la pesca responsable de pequeña 

escala. En este contexto, reconoció el esfuerzo de la FAO, a fin de que el sector 

pesquero cuente con una iniciativa global plasmada en este primer instrumento de 

directrices voluntarias, aplicables en la pesca de pequeña escala en aguas 

marinas y continentales. Puntualizó que en la parte que compete a la 

CONAPESCA, “tomamos el compromiso que nos corresponde para acatar lo 

relativo a los principios de sustentabilidad y desarrollo equilibrado; nos 

comprometemos a instrumentar precisamente las herramientas necesarias que 

permitan que las propuestas de esta iniciativa se concreten de manera efectiva y 

expedita”, subrayó. 
http://www.ordenadorpolitico.com/contribuyen-pescadores-riberenos-a-la-creacion-de-empleos-

generacion-de-divisas-y-aportacion-de-alimentos-conapesca 

 SECTOR AGROPECUARIO 

  

Resaltan que campo mexicano exporta más de 400 mil toneladas de berries 

Guadalajara, 10 Ago (Notimex).- Los berries son el tercer producto agropecuario 

con mayor ingreso de divisas en México, en cuyo ramo en 2016 se exportaron 

más de 400 mil toneladas, con un ingreso superior a los mil 600 millones de 

dólares. Al señalar lo anterior, el presidente de la Asociación Nacional de 

Exportadores de Berries (Aneberries), Diego Antonio Martínez Rodríguez, resaltó 

https://meganoticias.mx/tuxtla-gutierrez/ultimo-minuto-tuxtla-gutierrez/37926-adeuda-sagarpa-desde-2016-alcano.html
https://meganoticias.mx/tuxtla-gutierrez/ultimo-minuto-tuxtla-gutierrez/37926-adeuda-sagarpa-desde-2016-alcano.html
http://www.ordenadorpolitico.com/contribuyen-pescadores-riberenos-a-la-creacion-de-empleos-generacion-de-divisas-y-aportacion-de-alimentos-conapesca
http://www.ordenadorpolitico.com/contribuyen-pescadores-riberenos-a-la-creacion-de-empleos-generacion-de-divisas-y-aportacion-de-alimentos-conapesca
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el crecimiento exponencial que ha tenido el cultivo de los frutos rojos en el país 

tanto en hectáreas sembradas como en el tema de exportación. En el marco de la 

inauguración del Séptimo Congreso Internacional Aneberries, indicó que 94 por 

ciento de las exportaciones se dirigen a Estados Unidos y Canadá. Sin embargo, 

afirmó que gracias a la calidad de los berries mexicanos se abren cada vez 

nuevos mercados. Añadió que en la actualidad los berries mexicanos llegan a la 

mesa de las familias de 23 países del mundo, en donde las naciones de Europa 

constituyen un mercado importante y recientemente se abrió una nueva 

oportunidad en Asia con la apertura del protocolo fitosanitario con China. Recalcó 

que los estados mexicanos que producen y exportan berries son principalmente 

Michoacán, Jalisco, Guanajuato y Baja California. 
 http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/394116 

  

TLCAN 

  

Inician audiencias públicas sobre modernización del TLCAN 

Representantes de todos los sectores interesados podrán dar sus puntos de vista 

sobre el tratado comercial 

Será escuchada y atendida la preocupación de empresarios agrícolas e 

industriales, quienes temen que se impongan mayores restricciones al comercio 

en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), 

dijo el subsecretario de Comercio de la Secretaria de Economía (SE), Juan Carlos 

Baker. “Hay opiniones y preocupaciones que son más repetitivas y que hemos 

identificado en varios casos, entonces te podría decir por ejemplo la posibilidad de 

que haya restricciones al comercio, en cualquiera de los productos, ya sea 

agroalimentario, industrial etcétera. Eso es algo que le preocupa mucho el sector 

productivo y nosotros ya lo tomamos y es uno de los objetivos de la renegociación 

y de las prioridades de México”, comentó Juan Carlos Baker. En el inicio de las 

audiencias públicas para escuchar a los representantes de sectores como el 

industrial, juguetero, de productos cárnicos o la Cámara de Comercio Americana, 

interesados en participar y dar sus puntos de vista respecto del proceso de 

modernización del TLCAN, que inicia el 16 de agosto, éstos consideran que a la 

renegociación habrá que entrarle con decisión " sin temor" para garantizar los 

intereses del país, y buscar mayor integración comercial de América del Norte.“No 

hay que tener miedo, no hay que buscar proteger pequeños feudos o mercados 

cautivos o intereses transitorios hay que prepararnos para el futuro, contratado 

http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/394116
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actualizado nos permitirá integrar nuevos sectores en temas estratégicos como el 

energético, el comercio digital, la propiedad intelectual las medidas anticorrupción. 
http://www.oncenoticias.tv/index.php?modulo=interior&nota=61&dt=2017-08-10  

   
INFORMACIÓN GENERAL 

  

Gobierno de Veracruz apoyará a pescadores y campesinos afectados por 

huracán 

Xalapa, 10 Ago (Notimex).- El gobernador de Veracruz, Miguel Ángel Yunes 

Linares, anunció que apoyará a pescadores, tanto del mar como de esteros, por 

algunas lanchas que se hundieron y rehabilitar bodegas, e instruyó al secretario de 

Agricultura a levantar un censo de afectaciones en el campo. Indicó que platicó 

con productores de plátano y que registrarán exactamente la superficie afectada, 

para desarrollar un programa de empleo temporal que ocupe a las personas que 

se queden sin sustento y puedan tener un ingreso de aquí a que la planta vuelva a 

dar. 

También anunció que antes fin de año terminará la carretera que conduce a Las 

Higueras y la carretera federal, que ahora está en muy malas condiciones. Indicó 

que no hay daños graves en el estado; "no se perdió una sola vida humana, no 

hay lesionados, no tuvimos inundaciones". Yunes Linares agradeció a los 

funcionarios estatales porque actuaron con mucha disciplina y compromiso, y a la 

población porque hizo caso a las recomendaciones del Gobierno del Estado, del 

Gobierno Federal, y no tuvimos problemas más graves. "Hoy ya se levantó la 

alerta roja, pero eso no quiere decir que descuidemos el tema, viene la etapa de 

apoyar a quienes resultaron damnificados", dijo. 
http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/394346 

  

  

  SECRETARÍA 
  

La SE pide apertura para carne de cerdo.- La Secretaría de Economía informó 

que pedirá la apertura del mercado estadounidenses a las importaciones de carne 

de cerdo originarias de México como parte de la renegociación del TLCAN. 

"Existen cuestiones de carácter fitosanitario que queremos resolver; temas de 

acceso de México a Estados Unidos, como es el caso de ser reconocidos como 

http://www.oncenoticias.tv/index.php?modulo=interior&nota=61&dt=2017-08-10
http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/394346
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libres de fiebre porcina clásica en Estados Unidos", dijo Kenneth Smith, jefe 

técnico de Negociaciones del TLCAN. De acuerdo con el Senasica, esta 

enfermedad se ha erradicado de Estados Unidos, Canadá, México, Nueva 

Zelanda, Australia y gran parte de Europa central y occidental; sin embargo, se 

encuentra en regiones de Asia, algunas islas del Caribe, Madagascar y Mautitis, 

yen gran parte de América del Sur y Central.  La fiebre porcina es una enfermedad 

infecciosa de origen viral que provoca en el cerdo: fiebre, inapetencia, temblores, 

incoordinación motriz (tambalea al caminar) y abortos en animales gestantes, 

entre otros síntomas. Es por ello que en México se llevó a cabo toda una campaña 

de vacunación para erradicar la enfermedad, coordinada por el Senasica y con el 

apoyo de productores y organismos auxiliares de salud animal y fomento 

pecuario.- Economista, 4 

Equiparán a productores. -Un total de 216 bombas aspersoras gestionadas ante 

el Gobierno Federal serán entregadas a igual número de productores citrícolas y 

agrícolas de los municipios de Tuxpan, Tamiahua y Tihusllán, declaró el Secretarlo 

General de la CCI en el estado, Edmundo Cristóbal Cruz. Espera que en unos 15 

días aproximadamente estén entregando estos apoyos porque la SAGARPA ya 

hizo el depósito al proveedor. Además, fue aprobado un proyecto de Tienda 

Comunitaria integrado por cinco mujeres de la comunidad Puente Don Diego de 

este municipio, en el que se autorizó un monto por 250 mil pesos a través del 

Fondo para el Apoyo a Proyectos Productivos en Núcleos Agrarios (FAPPAJL A 

través de la SAGARPA se consiguió este proyecto, con el que se busca fortalecer 

la economía de las familias del sector rural. –El Heraldo de Tuxpan 3 

Mala cosecha triguera reportan agricultores del Valle de Mexicali. -

Productores del Valle de Mexicali y autoridades gubernamentales del campo, 

participaron en la reunión del Consejo Distrital para el Desarrollo Rural 

Sustentable 002, Río Colorado, con la finalidad de revisar y darle seguimiento a 

los temas agropecuarios planteados a principios de año, informó el delegado de la 

SAGARPA Guillermo Aldrete Haas. A través de un comunicado se informó que la 

reunión se desarrolló ante la presencia de productores, Jorge Camacho Álvarez, 

Gustavo Mendoza, entre otros, así como representantes de los Sistemas Producto 

de Baja California, institutos de investigación, educativos y de financiamiento, 

organizaciones campesinas y de diversas dependencias federales y estatales 

como SEFOA, CONAGUA y la propia SAGARPA. -Monitor Económico 13 
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Mayorga: el campo, una prioridad. -La renegociación del Tratado de Libre 

Comercio ha traído incertidumbre al campo mexicano, afirma Francisco Javier 

Mayorga, quien fuera Secretario de SAGARPA durante las administraciones de 

Felipe Calderón y Vicente Fox Quesada. Entrevistado en la Convención Anual de 

la Asociación Mexicana de Semilleros, dijo que se debe adecuar el Tratado a las 

circunstancias modernas, pero no con un enfoque defensivo sino para aprovechar 

el aprendizaje de las tres naciones e incluir temas relevantes como el laboral, 

ambiental o los derechos de propiedad para avanzar en la integración económica, 

tecnológica y financiera. Por ejemplo, dice, la resistencia a los organismos 

genéticamente modificados ha pospuesto decisiones que a la larga nos van a 

restar competitividad. –El Heraldo de México 27 

Cunicultura, en peligro de extinción. –La cunicultura, producción de conejos, 

podría perderse en Veracruz por falta de apoyos gubernamentales. El presidente 

de la Asociación de Cunicultores del Estado de Veracruz, Alejandro Juárez 

Valencia, denunció que el gobernador Miguel Angel Yunes Linares ha negado 

audiencia a los productores. El año pasado, la SAGARPA otorgó un "ratifico" 

apoyo a los productores, "Nos daban 20 pesos por coneja, pero imagínate que 

tienes 100 conejos, 90 machos y diez hembras, nada más podías comprar 

alimento para las diez conejas. –Diario Martinense 14 

 Franklin quita techo a casas en Veracruz. -Los municipios de Vega de Alatorre, 

San Rafael, Martínez de la Torre y Misantla fueron los más afectados por el paso 

del huracán Franklin. Se perdieron cultivos de maíz, plátano, limón, naranja, 

mandarina, limón y toronja, que son el sostén económico de la región. En la última 

sesión del Consejo de Emergencias, las autoridades estatales y los delegados 

federales hicieron un balance de la situación. Ahí, Octavio Legorreta, delegado de 

la SAGARPA, consideró que si bien Franklin había dejado afectaciones, también 

fue importante el cúmulo de lluvias que derramó en territorio veracruzano ante el 

problema de sequía que ya se registraba. Informó además que los ganaderos y 

agricultores inscritos en el padrón, están protegidos con el beneficio del seguro 

catastrófico. -Excélsior 24 

Sigue Araceli Madrigal gestionando para indígenas (En las Carpas de la 

Política por Florentino J. García Alcudia. –En otro tema, la diputada federal del 

PRD, Araceli Madrigal Sánchez se reunió con representantes de las comunidades 

indígenas de Macuspana, encabezados por Baltazar Sánchez, Director de 
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Asuntos Indígenas. Ahí destacó que desde el Congreso de la Unión está 

impulsando una iniciativa para que se norme la transparencia y aplicación de 

recursos para las zonas indígenas, y que de aprobarse, las diversas secretarias 

como Salud, Educación, SAGARPA, SCT, entre otras, tendrán la obligación de 

informar, cómo, de qué manera y qué cantidad de comunidades indígenas fueron 

beneficiadas. –Rumbo nuevo 8 

Importancia del seguro agropecuario en México (Agronegocios segunda 

parte). -Del 2011 al 2015, el monto de las primas de seguro emitidas en el ramo 

agrícola y de animales se mantuvo alrededor de 1% con respecto al valor total de 

las primas del país. En el 2015, el valor del ramo mencionado superó 3,800 

millones de pesos, de los cuales la agricultura concentró 84% y la actividad 

pecuaria 16 por ciento. Dada la relevancia de la producción nacional de granos, 

los cultivos de maíz, sorgo, frijol y trigo concentraron 71% del valor de las primas 

agrícolas emitidas para ese año; por su parte, el ganado bovino, el atún y los 

porcinos agregaron 96 % de las correspondientes a la actividad pecuaria 

(Comisión Nacional de Seguros y Fianzas). Asimismo, tos Fideicomisos Instituidos 

en Relación con la Agricultura (FIRA), como parte de la banca de desarrollo que 

coordina la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, contribuye con la 

administración de riesgos de tos productores prioritarios. –El Economista 13 T.E. 

SECTOR AGROPECUARIO 

Crece 53% superávit en agroalimentos. -Durante el primer semestre del 2017, el 

sector agroalimentario registró un superávit de 4,560 millones de dólares, un 

crecimiento de 52.94% respecto al obtenido en el mismo periodo del 2016, cuando 

fue de 2,981 millones de dólares. Este comportamiento pone a México en un 

equilibrio adecuado frente a la renegociación del TLCAN. Tras mencionar que 

México ha tenido un excelente desempeño que se empezó a registrar desde el 

2015, Juan Carlos Anaya, director del Grupo de Consultores Agrícolas (GCMA), 

detalló que el valor de las exportaciones en el primer semestre de este año fue de 

17,014 millones de dólares, mientras las importaciones del sector agroalimentario 

fueron de 12,455 millones de dólares en el mismo periodo. Por productos, la 

cerveza lideró las exportaciones, con 1,895.4 millones de dólares, 36.48% por 

arriba de lo obtenido en el mismo periodo del 2016. En segundo lugar se ubicó el 

aguacate, con 1,408.9 millones de dólares, reflejando un incremento de 64.42% 
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respecto de enero a junio del año previo, en gran medida por el aumento en su 

precio. Por su parte, el tomate se posiciona como el tercer producto agro más 

exportado con 1,023.4 millones de dólares, una caída de 17.13% frente a lo 

obtenido en el mismo periodo del 2016. Por su parte, el bovino se coloca en cuarto 

lugar, mostrando un incremento de 3.93% que corresponde a 945.7 millones de 

dólares. – El Economista PP 22 T.E. 

El campo mexicano en el marco del TLC.- El sector agropecuario quedó 

establecido en el TLCAN, en el Capítulo VII: Sector agropecuario, que en su 

artículo 703, Acceso a mercados, a la letra dice: las Partes trabajarán para mejorar 

el acceso a sus respectivos mercados mediante la reducción o eliminación de 

barreras a la importación en el comercio de productos agropecuarios entre ellas. 

En la práctica esta regla del tratado ha favorecido a Estados Unidos. Respecto al 

tema específico de la balanza de pagos agroalimentaria. En los últimos dos años 

México ha logrado un discutible superávit comercial, que no impacta en todos los 

sectores productivos rurales, ya que el superávit se genera por sólo tres 

productos: cerveza, tequila, pan. Universal, 25 

Cero aranceles, base de negociación de TLCAN.-  La Secretaría de Economía 

(SE) va contra la imposición de aranceles en el marco de la renegociación del 

TLCAN, aseguró el subsecretario de Comercio Exterior, Juan Carlos Baker, tras la 

inauguración de las audiencias públicas con sectores interesados en el tema. A 

menos de una semana de la primera ronda de negociaciones, el funcionario 

comentó que la imposición de esta tarifa sólo sería un retroceso respecto de lo 

que ya se tiene con el tratado. Kenneth Smith, jefe de equipo técnico para la 

negociación, agregó que el país quiere la apertura de más mercados para el 

sector agroalimentario, pues si bien es uno de los principales exportadores de 

fresas y aguacate, se buscará que este último producto llegue a otros estados. 24 

Horas, 16/ Excélsior, 6 Din. 7 la Razón, 17  

Senadores se integran a negociación del TLCAN.- Por primera ocasión, una 

comitiva plural del Senado mexicano viajará con los representantes del gobierno 

federal y del sector privado para ser parte del proceso de renegociación del 

TLCAN, pues la Secretaría de Economía pidió al presidente del Senado, Pablo 

Escudero, la conformación del grupo de senadores que a partir de este 16 de 

agosto estará en la primera ronda de diálogo. El Senado todavía no decide cuáles 

serán las comisiones competentes del tema; sin embargo, tres son las más 
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relacionadas; Relaciones Exteriores, que preside la panista Gabriela Cuevas; 

Relaciones Exteriores América del Norte, de la priista Marcela Guerra; Comercio y 

Fomento Industrial, del panista Héctor Larios, Están también la de Agricultura y 

Ganadería, que no tiene en este momento presidente; Desarrollo Rural, del petista 

Fidel Demédicis, quien incluso ha organizado algunos foros de discusión sobre la 

renegociación. Excélsior, 14 

Jaque a Secretaría del Trabajo (Empresas de Alberto Barranco).- En los 

últimos días ha crecido la presión por parte de organizaciones de productores del 

campo para exigir que éste no se incluya en la renegociación del TLCAN. La 

exposición de motivos habla de 6 millones de hectáreas ociosas ante la inequidad 

de la competencia. El problema es que para Estados Unidos el capítulo es toral, 

dado que es el único que ha logrado equilibrar la balanza comercial bilateral. 
Universal, 4-B 

También Celestúm se suma contra pescadores “fuereños”.- Ayer, al menos 30 

pescadores del municipio de Celestún en Yucatán, bloquearon el puerto de abrigo 

de ese lugar, para protestar por la presencia de pescadores "fuereños" a quienes 

no quieren en esa comunidad y que tampoco capturen especies del litoral 

yucateco. El argumento de los pobladores es que las personas originarias de otros 

lugares del país son la causa de la ola de asaltos y de violencia en sus 

localidades, donde se localizan pesquerías de pepino de mar y de pulpo, 

actualmente liberado para su captura.  Universal, 23 

Europa trata de contener crisis de huevo contaminado.- Dos hombres fueron 

arrestados en Holanda en el marco de la investigación del caso de huevos 

contaminados con el insecticida fipronil en al menos 14 países europeos, informó 

ayer la oficina de la fiscalía holandesa. Dinamarca indicó que en el país se 

vendieron "20 toneladas de huevos cocidos y pelados de un proveedor belga", 

principalmente a "cafeterías y empresas de catering", los cuales estaban 

contaminados con fipronil, aunque "no a un nivel nocivo para la salud humana". 
Universal, 27/ Jornada, 37/ El Economista, 48 Internacional 

Cambian caña por berries.- Aunque Jalisco es un estado cañero, en el último 

año, 500 hectáreas de este cultivo han cambiado para producir berries. Éstas se 

perfilan como uno de los cultivos de mayor valor, aseguró Héctor Padilla Gutiérrez, 

titular de la Secretaría de Desarrollo Rural. Reforma, 1 Neg. 
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Pega éxito de aguacate.- Pega éxito de aguacate Del millón 400 mil toneladas de 

aguacate que México produjo en 2016,54 por ciento fue a mercados 

internacionales, lo que influye en el precio, el cual ha llegado hasta 90 pesos por 

kilo, dijo la Asociación de Productores y Empacadores de Aguacate Mexicano. 
Reforma, 1 Neg. 

México pelea negocio del guacamole en EU.-  Dentro del mercado del 

guacamole, la empresa mexicana Grupo Herdez y la californiana Yucatan Foods 

LP, que recolecta aguacates de Michoacán, se disputan el liderazgo del llamado 

'oro verde', con productos envasados y listos para consumir, en un mercado donde 

participan un total de 77 compañías, según el registro del gobierno 

norteamericano. Informes de la SE revela que entre enero y mayo de 2017 el valor 

del aguacate exportado al mundo, desde México, sea procesado o natural, fue de 

mil 330 millones de dólares, lo que significó un aumento de 63.8 por ciento 

respecto a los primeros cinco meses del año pasado y el valor más alto para un 

periodo similar en la historia. El Financiero, 14 

México, certificado en sustentabilidad atunera.- La Alianza del Pacífico por el 

Atún Sustentable (PAST, por sus siglas en inglés), que concentra 90 por ciento de 

la industria atunera en México, obtuvo la certificación Marine Stewardship Council 

(MSC) de sustentabilidad en el sector. La directora ejecutiva de la alianza, Mariana 

Ramos, señaló que es la única certificadora de pesca salvaje y la más rigurosa de 

todas las que existen, además de que es internacional en la industria. La 

certificación, señaló, servirá a México en los mercados internacionales, ya que es 

una señal a los consumidores extranjeros de que el atún mexicano es sustentable 

y cuenta con los mejores estándares de calidad y con posibilidades de exportar a 

otros países. Milenio, 31 Neg. 

Banxico ya ve cerca el techo de la inflación.-  Pese a mostrar un tono optimista, 

el banco central reconoció que en los últimos meses hubo factores que dieron un 

impulso adicional, tales como las tarifas de transporte en algunas ciudades y el 

aumento en los precios de productos agropecuarios, como el jitomate. Sin 

embargo, anticipó el instituto central, serán transitorios. El Financiero, 28 

Dañadas en Tabasco 981 hectáreas de pastizales.- Un total de 19 incendios se 

registraron en Tabasco con una afectación de 981 hectáreas durante la temporada 

de estiaje 2017. Durante el informe de resultados, en el marco del cierre de 
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campaña de la Comisión Estatal de Prevención y Combate de incendios 

Forestales y Agropecuarios, se dio a conocer que Tabasco es el segundo estado 

de la república con menos hectáreas afectadas, el primer sitio lo ocupa Baja 

California Sur con 62 hectáreas afectadas, así lo señaló, Francisco Lastra Bastar, 

gerente estatal de la Comisión Nacional Forestal (Conafor). El Sol de México, 7-B 

Habría mejores cosechas de maíz y soya en EU.- Las cosechas de maíz y soya 

de Estados Unidos en el 2017 serán mayores a lo previsto a pesar del lento Inicio 

de la siembra y las preocupaciones por las condiciones climáticas secas durante 

periodos clave para el cultivo de cereales, dijo el jueves el gobierno.  El Economista, 

4 T.E 

Morena perfila plan para el campo.- El líder de Morena, Andrés Manuel López 

Obrador presentará en breve su Proyecto de Nación 2018-2024, el cual tendrá la 

colaboración del ingeniero agrónomo Jorge Fenyvesi, quien en un video señaló 

que en el tema del campo México debería mejorar su eficiencia agroalimentaria. 
Razón, 3 / Reporte Indigo, 4 

Desplegado/ Convocatoria para asamblea ordinaria y extraordinaria.- Se 

convoca a todos los socios del Fondo de aseguramiento, a través de sus 

Delegados representantes, a la Asamblea General Ordinaria de Socios por 

primera convocatoria, que se celebrará el día 25 de agosto de 2017 a las 14:00 

hrs, en el domicilio Social del Fondo sita en Mariano Escobedo 714, Col. Anzures, 

CDMX. El Sol de México, 7 

Extienden vida de alimentos en anaquel con cubierta comestible extraída del 

café.- Investigadores del IPN crearon una sustancia que se extrae de 

subproductos del café y que puede servir como recubrimiento comestible para 

varios alimentos, entre ellos el pan y fruta fresca, para ayudar a extender su vida 

útil en anaqueles. La capa protectora está elaborada con pectina, que es un tipo 

de azúcar que sirve para la construcción de las paredes de las células vegetales. 

Esta investigación pretende generar un material comercial de uso industrial para 

mejorar e incrementar la vida de anaquel en el área de panificación o formar 

plásticos biodegradables con aplicaciones, tanto en el sector alimentario como 

para el sector farmacéutico, como explicó la investigadora Georgina Calderón 

Domínguez.- Crónica, 23 
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INFORMACIÓN GENERAL 

"Socavón de Paso Exprés, por falta de supervisión". -El mal diseño del 
proyecto, la falta de supervisión y no cambiar una alcantarilla fueron las principales 
causas del socavón en el Paso Exprés de Cuernavaca, determinó el Grupo de 
Expertos Independientes que realizó el peritaje técnico. En conferencia, los 
encargados de la investigación informaron que un mes antes de darse el 
hundimiento el 12 de julio, en el que dos personas murieron al caer su auto, había 
evidencia sobre la erosión en la zona. "No estaríamos aquí si en algún momento 
se hubiera revisado la alcantarilla y se hubiera tomado la decisión de cambiarla", 
dijo Humberto Marengo, integrante del grupo. Explicó que el origen del socavón 
consistió en el reblandecimiento de la tierra y la erosión del muro de contención 
provocados por el agua filtrada de una fisura o falla de la alcantarilla. El agua 
ablandó la tierra debajo de la carretera, la cual colapsó por no tener soporte. Las 
conclusiones relevantes del estudio incluyeron la falta de recolección de basura, la 
inexistencia de un sistema apropiado para aguas negras y que no se verificó el 
estado físico de la alcantarilla. La Secretaría de Comunicaciones y Transportes 
informó que la Secretaría de la Función Pública (SFP) será la encargada de 
determinar a los responsables del socavón, así como las sanciones 
correspondientes, de acuerdo con Clemente Poon Hung, director general de 
Carreteras. –El Universal PP 1 

  

Ligan a shows y red de lavado. -Autoridades de inteligencia federal indagan una 
red de lavado de dinero financiada por el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) 
y vinculada a palenques; ferias y conciertos de cantantes. La investigación apunta 
principalmente a Jesús Pérez Alvear, conocido como Chucho Pérez, socio de la 
empresa organizadora de ferias y casinos Gallística Diamante y quien ha 
representado a los cantantes Julión Álvarez y Gerardo Ortiz, el llamado Rey del 
Corrido, autor de diversas canciones de este género. Los reportes de inteligencia 
señalan que Jesús Pérez Alvear tiene como pareja sentimental a Berenice 
González Valencia, hermana de Abigael González Valencia, "El Cuini", uno de los 
líderes del CJNG, quien operaba desde España hasta que fue detenido en Puerto 
Vallarta en marzo de 2015. Actualmente está en proceso de extradición. Pérez 
Alvear es pareja sentimental a Berenice González Valencia, hermana de Abigael 
González Valencia, "El Cuini", quien, de acuerdo con investigaciones de Estados 
Unidos, encabeza a un grupo de narcotraficantes ligados al Cártel Jalisco Nueva 
Generación. –Reforma PP 6 

 


